
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和５年度第２回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和６年２月６日（火）   19 時 00 分～21 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：17 名、事務局：１名 

５ 協議事項 ①令和５年度ジュニアスポーツクラブ活動の反省・成果について 

       ②新規クラブ（剣道）の加入について 

       ③令和６年度ジュニアスポーツクラブの募集要項について 

       ④各クラブ活動の日程について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【協議事項】 

① 令和５年度ジュニアスポーツクラブ活動の反省・成果について 

委 員：野球鷲津会場は、学校の工事の関係でグラウンドが使えない。湖中・湖西高・新

居のグラウンドを借りて活動。３年生が抜けて少ない中が、体力強化をやってい

く。 

委 員：野球湖西会場は、運動公園と湖西中で活動している。バッティングマシーンを購

入し、バッティング主体で練習している。来年度の入部が無いのではないか？野

球をやるのが難しくなっている。合同練習を考える。 

委 員：野球白須賀会場は、部活のメンバーと一緒で、そこそこメンバーは揃っている。

土日の練習試合の後、ジュニアの活動を行っている。 

 委 員：野球岡崎会場は、１年生１名転校して、３名で活動している。月２回の活動で、

体力が無いためひたすら基礎練習を行っている。 

委 員：サッカーは、３年生が抜け 10 名、新居中の監督と話をして合同で練習することに

なった。梶田グラウンドで練習をしているが、来年度は給食センターの計画が延

びて使えるが、それ以降使えなくなるので練習場所が課題。 

委 員：ソフトテニスは、部活にテニス部が無い。参加する人が少なくなっても続けたい。

運動を嫌いにならないように指導したい。 

委 員：陸上競技は、岡中の先生、新居中出身の陸上経験者が指導に参加してくれていて、

参加者も増えている。 

 委 員：柔道は、新居中の生徒以外に、鷲中１名、他は０名。新居以外の参加者に来て欲

しい。高校生も練習に来てくれていて、個人全国５位の生徒もいる。 

 委 員：バスケットボールは、70 名の参加があり、参加者は部活動にプラスして練習が出

来、他校の生徒と練習等が出来て満足しているとのことです。 

② 新規クラブ（剣道）の加入について 

 指導者：市内に３校あるが、生徒が少なく団体が作れない。経験者と協力し月２回の活動

予定している。 



※委員の賛同をいただき、来年度より実施とする。 

③ 令和６年度ジュニアスポーツクラブの募集要項について 

委 員：参加申込を指導者と学校にしているが、学校だけにしたらどうか？ 

事務局：募集要項を修正し、提出先を学校の先生宛とする。 

委 員：新１年生の募集は、仮入部の終わった時期に配布しているが、小６（小学校）に

配布し、募集してはどうか？ 

事務局：Ｒ７年度より、校長会で連絡実施する方向で準備する。 

委 員：ネット申し込みを出来るように考えてみてはどうか？ 

事務局：今後検討する。 

④ 各クラブ活動の日程について 

 事務局：現在仮押さえの状態になっているため、変更があれば随時連絡をいただきたい。 

～終了～ 

 


